
4 Pièces

115 m²

Réf. NIC230012

1 850 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Idéalement situé pour Monaco, de l'aéroport international de Nice et du

spectaculaire littoral de la Côte d'Azur, ce luxueux appartement neuf de

115 m² dans un nouveau développement  offre  une vie  moderne dans

un  cadre  élégant.Situé  sur  les  hauteurs  de  Beausoleil,  avec  des  vues

panoramiques,  Blue  Roc  est  une  résidence  contemporaine  dotée

d'excellents  services  offrant  ainsi  une  piscine  chauffée  sur  le  toit,  des

terrains  paysagers,  un  concierge,  un  ascenseur,  un  accès  sécurisé  et

un parking.L'appartement offre une entrée, un séjour avec cuisine, une

chambre principale avec dressing, deux autres ...

Located  near  Monaco,  Nice  International  Airport  and  the  spectacular  Côte  d'Azur

coastline, this luxurious new apartment of 115 sq m in a new development offers

modern  living  in  a  stylish  setting.Located  on  the  heights  of  Beausoleil,  with

panoramic  views,  Blue  Roc  is  a  contemporary  residence  with  excellent  facilities.

Resident  amenities  include  a  heated  rooftop  infinity  pool,  landscaped  grounds,

concierge,  lift,  secure  access  and  full  parking.The  property  offers  an  entrance,  a

reception room with kitchen, a principal ensuite bedroom with a dressing, two other

bedrooms, two bathrooms and a ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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